Spanish Tourist News

Tolerable contaminación de las costas



La contaminación por residuos de productos comestibles, testimonio del aumento del nivel de vida.

El análisis de las aguas marítimas de nuestras costas ha dado resultados que ni son positivos ni son negativos.

En la Costa Brava se han descubierto muchos restos de pieles de butifarra y de monchetas, mezclados con residuos de salchichas de Frankfurt, traídos probablemente por los turistas alemanes que nos visitan.

En la, digamos, zona de la naranja y del tomate, las aguas, mezcladas por residuos fecales, ofrecían el simpático aspecto de siempre: cáscaras de naranja, semillas de tomates, etcétera, etcétera. La coloración ocre de las aguas no es nociva y procede de las aguas vertidas por los ríos cuyo caudal aumentó considerablemente por las lluvias

torrenciales de estas temporadas.

En la Costa del Sol, además de los productos dichos, se encontraron dos lenguados y tres salmonetes, lo que hizo suponer que quizá algún día no lejano se vuelva a desarrollar (espontáneamente) la riqueza piscícola de otros tiempos.

pos. En la cornisa cantábrica, las aguas, más agitadas que sus hermanas del Mediterráneo, parecían limpias, aunque de vez en cuando se observaban restos de folletos clandestinos, afortunadamente casi ilegibles y, desde luego, sin que llegasen a alcanzar las líneas de lo que internacionalmente se ha fijado como «zona específica de contaminación peligrosa».

Agencia EQUISYCETA

Nuevas normas para la entrada y circulación de turistas por el territorio nacional

El Departamento de Relaciones Públicas del Comité Intercomisional de Actividades Paraturísticas y Motivaciones de Hermandad Internacional nos envia la siguiente nota, que con sumo gusto reproducimos, dado su interés para todos aquellos que se adentran en nuestro territorio con objeto de disfrutar de aquello de lo que sólo aquí se disfruta.

RUTAS DE CIRCULACION OBLIGATORIA, SEGUN LA CLASIFICACION PROVISIONAL DE LOS DIFERENTES GRUPOS DE TURISTAS

TURISTAS DE UNA LATA. Zonas montañosas pintorescas. Escarpadas panorámicas y monte alto mediante el oportuno carnet internacional.

TURISTAS DE DOS LATAS. Vaguadas de interés monumental. Ramblas dolomíticas y monte bajo. Exclusivamente para los que posean certificado de buena conducta rural.

TURISTAS DE TRES LA-TAS Y TERMO.—Caminos vecinales, senderos y cañadas tan sólo para aquellos que vayan provistos del correspondiente certificado de pastoreo.

TURISTAS DE INTERES TURISTICO.—Todas las rutas especialmente decoradas para ellos. Monumentos históricos, patrióticos y religiosos. Embalses y ríos trucheros. Reservas nacionales de paletos típicos. Ferias y festejos estípicos. Ferias y festejos especialmente sofisticados de acuerdo a la más pura tradición. No les ofrecemos más porque no lo tenemos, pero cuando lo tengamos...

D. R. P. C. I. A. P. M. H. I. (Consultar el encabezamiento de la nota.)

ESCANDALO TAURINO

Toreros sin afeitar en Ronda

RONDA, 8 (De nuestro corresponsal).—Nuestra flesta está tomando unos derroteros que no pueden por menos de preocupar a la afición más responsable. Cada día un nuevo escándalo nacional se abate sobre el sufrido cuerpo de la fiesta de toros, degradándola cada vez un poco más, de manera que nos preguntamos a dónde va el toro y a dónde los toreros. Y no sabemos respondernos porque las claves del desastre escapan a las manos del aficionado de tropa.

Como una gota más en esta copa colmada de amargura, el escándalo de ayer en Ronda supera ya lo imaginable para entrar en terrenos de la fantasía más calenturienta. Vamos a contar a nuestros lectores lo que sucedió en la plaza de Ronda en el festejo de ayer y dejamos a su criterio los juicios oportunos.

su criterio los juicios oportunos.
Ya el primer torero, de la cuerda de Ordóñez, traía una sombra de barba apreciable, por lo que los espectadores le recibieron con una pita bastante considerable, sin que el presidente se diera por aludido. El torero siguió en el ruedo y realizó una faena que no hubiera estado mal si la hubiera hecho perfectamente rasurado. Unas verónicas de buena factura, una chicuelina y, luego, con la muleta, unos naturales y el de pecho. Entró a matar aseadamente y ciertos aficionados in genuos e ignorantes solicitaron trofeo que, afortunadamente, no fue concedido.

El segundo torero saltó la barrera con mucha desenvoltura. También se le advertian ciertas oscuridades faciales, prueba clara de que su afeitado dejaba mucho que desear. La afición, quizá desanimada por el poco éxito de su protesta anterior, dejó que el ordoñino realizara su faena entre leves protestas, premió con tibios aplausos su hacer y algún pañuelo aislado fue bandera de ignorancia taurina en el coso rondeño.

Pero las cosas no podían quedar así. El tercer torero, del «clam» de «El Cordobés», salió modosamente por un burladero y suscitó primero un murmullo de rabia y después un griterio indescriptible. Sobre la arena de todo: almohadillas, botellas, calcetines sudados, conchas de sandía y melón, tomates y zapatos de mujer. En un momento. El torero, señores mios, traía una barba que se la pisaba. El presidente, a pesar de todo, permitió que recibiera a su primero con una larga cambiada que fue abucheada estentóreamente por el público, mientras nuevos proyectiles llovían sin cesar. Por fin, el presidente sacó el pañuelo y el diestro fue retirado por los mozos de espada. Examinado por los barberos de servicio, se le diagnosticó una barba de quince centimetros, sin recortar, pulir ni perfumer.

Se esperan las sanciones oportunas para estos diestros desaprensivos que protagonizaron el escándalo de Ronda y osaron profanar un ruedo clásico y serio que, con toda razón, fue II a m a d o el de los toreros mochos. Sólo raciales patillas vio su afición. Esperamos un escarmiento ejemplar. Por el bien de la fiesta y del coso rondeño.

Costas de interés coyuntural

En el día de ayer se hizo pública la lista oficial de los nuevos nombres con que han sido bautizadas las costas del país y la exacta definición de sus propiedades. Se pretende con esta medida facilitar a las agencias de turismo sus campañas de cara a la próxima temporada.

Hasta el momento, las costas de nueva planta declaradas de interés coyuntural son las siguientes:

COSTA DEL COJIN.—Litoral de g r a n interés industrial. Proliferación de las más importantes fábricas de cojines para automóviles. Muy apropiada para veraneantes inversionistas, dada la gran demanda que de este producto están realizando los países africanos y las enormes facilidades oficiales concedidas para la creación de centros de artesanía rupestre de nu e va planta. SUS OLORES. SU VE-

Medalla al Mérito Turístico



Le ha sido concedida la medalla al Mérito Turistico, en su categoría de bronce de los Montoya y cobre de los Camborios, al ilustrísimo señor don Manuel Cruz Pavón, universalmente conocido por «El Niño de Torremolinos», con motivo de la pronunciación de su olé número treinta millones en su afamado tablao de la Costa del Sol.

GETACION. SUS MANTECA-

COSTA DEL DESARROLLO. Más de dos kilómetros ganados al mar, gracias a los medios de difusión y en contra de la opinión de los naturales, que, dada su falta de formación, se niegan a reconocerlo. Zona declarada a ir a más según los últimos rumores. SUS ILUSIONES, SUS ES PER A NZAS, SUS REALIDADES.

COSTA DE LOS BUNKERS. Especialmente diseñada para impedir el olvido. Magnifico paisaje recomendado para todos los que participaron en la segunda guerra mundial; particularmente, para aquellos escritores cuya profesión sea «sus batallas». Todos sus monumentos señalizados con lista completa de efemérides. SU METRALLA. SUS INESPERADAS EXPLOSIONES. SU PASADO TAN PRESENTE.

COSTA DE LA ETERNIDAD.

Muy apropiada para el último tránsito. Residencia de ancianos mediopensionistas. Precios reducidos para miembros de la Seguridad Fatal. Campo de golf y karate. Pista de ceniza preolímpica. Zonas de reposo hasta el último aliento. SUS CASAS DE EJERCICIOS. SUS SAUNAS. SUS CEMENTERIOS.

COSTA DE LA ESPERA.—
Muy adecuada para prohombres aguardando su vuelta al poder. Se admiten figuras extranjeras siempre que exhiban sus posibilidades de vuelta al mando en sus países respectivos. SU REPOSO. SU POSIBILIDAD DE RECIBIR ENVIADOS ESPECIALES. SU TRAM-POLIN.

De nuestro corresponsal, ANIBAL

TURISTA!

NO OLVIDE AL HACER SU EQUIPAJE PROVEERSE EN SU PAIS DE LOS PRODUCTOS CON HEXACLOROFENO PREDILECTOS DE USTED.

NUESTRO DESARROLLO TODAVIA NO NOS HA PER-MITIDO LLEGAR A LA DOSIS FATAL QUE SU INDUS-TRIA, DE UN MODO TAN EFECTIVO, HA OBTENIDO.

PIENSE EN SUS HIJOS. CON NOSOTROS NO CONSE-GUIRA ESTE VERANO TODAVIA SOLUCIONAR SU PRO-BLEMA FAMILIAR.

Es un consejo de la Dirección General del Buen Entierro